
Una Semilla 

 

Para nosotros estas fechas tienen aroma a trigo maduro, y quizá esto no 

sea en vano, quizá la semilla sea en su esencia el espíritu y el mensaje de la 

prosperidad, el trigo viaja con nosotros desde que aprendimos a cultivar la 

tierra. Tanto tiempo como esperanza, tanta esperanza como fe, tan simple y 

tan complejo como una semilla. 

Nuestra civilización tras una semilla, sea trigo, sea cebada, sea maíz 

pero de ellas depende nuestra existencia y quienes intentamos aprender a 

cultivarla no solo lo hacemos simplemente, sino que a su mismo tiempo, 

ponemos en cada una de ellas toda la energía, la gracia y la nobleza de que 

disponemos para lograr prosperidad y abundancia. 

Y cada año, cada diciembre cerca de Navidad, caprichosamente 

revoloteamos rondando una cosecha, una cosecha que significa el esfuerzo de 

un año que muchas veces tiene sinsabores, pero si zarandeamos notaremos que 

nuestro Espíritu encuentra la Gracia de intentar Sembrar nuevamente. 

Navidad, viene de Nacer, y Nacer quizá después de Amor sea la palabra 

mas importante, por eso a todos nos toca el Alma, y quizá por eso cada año 

ponemos de nuevo las Semillas de una Vida Fértil y cada año re nacemos con 

el desafío de ser mejores y den por descontado que lo seremos, porque está en 

nosotros serlo, porque todos somos semilla intentando prosperar. 

Que el Amor, la Paz y la Prosperidad impregnen este mundo con la Luz 

que nos permita expresar nuestra Esencia. 

 


